



令和3年10月1日発行

充実した10月に！

校長 漢野 有美子

朝晩ずいぶん涼しくなり、少しずつ秋の深まりを感じるようになってきました。9月28日（火）に行われた運動会では、平日開催にもかかわらず約120名の保護者の皆様にご来校いただき、全校生徒に温かいご声援ありがとうございました。生徒たちは「いざ、翔舞！～虹を染め上げろ～」のスローガンのもと青団、赤団、黄団の3団に分かれ、競技や応援に躍動する姿を見せてくれました。学年の垣根を超えて『生き生き』と競技や応援、そして委員会の仕事をテキパキと行う生徒の姿は頼もしく感じました。そして、この素晴らしい運動会を創り出した生徒たちのことを大いに称えたいと思いました。生徒たちが書いた感想を読むと、この行事を通して団結することの素晴らしさを感じ、満足感、達成感を得た生徒が多くいたことが分かりました。さらに、来年や再来年は自分たちも今年の3年生のように頑張りたいと思っている1、2年生が多くいることを聞き、さらに嬉しくなりました。今後の学校生活におきましても、一人一人がしっかりと目標を持ち、自分のペースを大切にしながら、悔いのない日々を送ってほしいと思います。



さて、10月となり、後期がスタートしました。生徒会役員、学級役員も前期から後期へと交代し、早速、生徒たちは後期の委員会活動や学級での係り活動に取り組んでいます。また、今月22日に行われる文化祭では、これまでの総合的な学習の時間に学んだことの発表やクラス合唱などが予定されています。生徒一人一人が自分の役割を果たし、心をつなげて学級が団結し、よりよいものを目指して取り組んでほしいと思います。

授業では、タブレット端末やデジタル教科書を用い、生徒たちがアナログとデジタルの両輪で学習する姿が当たり前風景になってきました。3年生については受験に向け、河北都市統一テストも始まります。希望する進路実現に向け、毎日の授業や家庭学習を充実させる時期になります。1、2年生においても1年後2年後の自分を想像して学習に取り組むことが大切になってきます。後期のスタートにあたり、保護者の皆様にはお子様と一緒に前期を振り返り、「後期の目標（具体的で達成可能なもの）」を確認していただくとともに、自分を成長させるために何事にも積極的にチャレンジするように声かけをしていただきますようお願いいたします。

《後期生徒会役員》

よろしくお祈りします！

執行部

会長	副会長	書記	会計
高尾 英志	森 海秀	大西 仁	堀田 夏稀
	池田 爽夏	桶谷 瑞希	三井 鼓二郎



委員長

生活委員長	保健体育委員長	文化委員長
佐々木 駿介	白江 琉輝斗	三浦 由愛
給食委員長	図書委員長	通信委員長
竹内 滯司	松田 莉緒	川下 七聖



◇10月の生活目標 『きちんとした身なりや言葉遣いを意識しよう』

今月11日(月)より衣替え完全実施となります。制服に名札をきちんと付け、靴下の長さなどにも気をつけてほしいと思います。また、全校生徒があたたかい気持ちになれるように、正しい言葉遣い、思いやりのある言葉を意識し、公の場にふさわしい言動ができる生徒であってほしいものです。

登下校時の身なりや家庭での言葉遣いもご家庭で話題にいただき、その場に応じた正しい判断で行動できるような、地域の皆様からも好感を持っていただけるような生徒の育成にご協力をお願いします。



◇10月の学習目標 『「聴き方名人」「話し方名人」を目指そう』

2学期は学習を充実させていく時期です。授業を大切に、学習内容の定着を図りましょう。授業をけじめあるものにするために、右に示した点に留意しましょう。

☆あたたかな聴き方

- 1 体と顔を向けて聴く!
- 2 うなずきながら聴く!
- 3 自分の考えと比べて!
- 4 発表者の想いを汲む!

☆やさしい話し方

- 1 相手の方を向いて!
- 2 3ポイント発言で話す!
- 3 他の人の発言や考えにつなげて話す



熱戦! 河北郡市中学校新人総合体育大会

9月18日(土)~20日(月)に河北郡市中学校新人総合体育大会が行われました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため無観客での開催となりましたが、夏の練習の成果を発揮しようと懸命に頑張り、熱戦が繰り広げられました。

また、大会に向けて行われた16日(木)の壮行式では、各部活動のキャプテンが決意表明を行い、3年生の応援団が1拍子、2拍子、3・3・7拍子を行い、1、2年生の選手を勇気づけてくれました。

この大会で見つけた課題を克服すべく、さらに練習を積んでいきましょう。そして、「みんなから応援されるチーム」を目指し、日々精進しましょう。保護者の皆様、日頃より部活動に対するご理解とご支援ありがとうございます。今後ともよろしくお願いたします。



感動! 吹奏楽部定期演奏会

9月23日(祝)本校体育館で吹奏楽部が定期演奏会を行いました。北陸吹奏楽コンクールで金賞を獲得した曲をはじめ、合わせて8曲の演奏がありました。生徒による寸劇もあり、来場した保護者、本校生徒たちは楽しい時間を過ごしました。



エコキャップの贈呈式

9月22日(水)に高松中学校、高松小学校、大海小学校の3校合同でエコキャップ約17万個を集め、河北ロータリークラブ会長より表彰状をいただきました。



☆ジュニアボランティアサークル絆からのお知らせ

1学期に行った「古タオルリメイクプロジェクト」の取組で、全校生徒からたくさんのお古タオルが集まりました。そのプロジェクトの進捗状況の動画です。是非、ご覧ください。

